

**Le mardi 24 mai 2011 :**

## **Salaires : la CGT de Ford toujours pas d'accord**

Le syndicat CGT de l'usine Ford de Blanquefort, a écrit à Ken Macfarlane, vice-président de Ford Europe, pour lui dire qu'il n'était toujours pas d'accord avec les propositions salariales de la direction de l'usine, qui, après avoir proposé 0,5% d'augmentation, est montée vendredi à 1% pour 2012, en affirmant qu'il n'y aurait pas de nouvelles concessions. La réunion de vendredi, houleuse, a été marquée par une bousculade entre le directeur des ressources humaines et un délégué CGT. Par ailleurs, un comité extraordinaire s'est tenu hier à Blanquefort pour évoquer la mise en place de l'APLD (chômage partiel amélioré), auquel il sera recouru dès cette année, mais encore plus massivement en 2012 dans l'attente de la montée en puissance de la nouvelle production.